



Lunes 27 de junio de 2005

La Jornada de enmedio

México brindó un aceptable partido, pero al final la maldición de los penales hizo su aparición para echar por tierra las aspiraciones del equipo tricolor de llegar a la final de la Copa Confederaciones y enfrenar a Brasil. México perdió 6-7 ante Argentina, por lo que ahora disputará el partido por el tercer

lugar ante la selección anfitriona, Alemania. En las imágenes, el momento en que el disparo del tirador mexicano Ricardo Osorio es detenido por el portero albiceleste Germán Lux